MEDIO: PORTAL GRUPO FÓRMULA FECHA: 10/NOVIEMBRE/2016





Con Trump posibilidad de crecimiento para México, menores en 2017: Moody' s Analytics. En Fórmula Financiera

10 de Noviembre, 2016

"En este momento nosotros consideramos que si bien le va a México, lo más que pudiera crecer sería un 2.0 por ciento, sin embargo, creo que hay razones, hay elementos para pensar que la economía mexicana podría incluso desacelerarse a una tasa menor al 2.0 por ciento", expuso Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody' s Analytics.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody' s Analytics, consideró que el triunfo de Donald Trump generará afectaciones en la ronda 1.4 en la licitación del campo Trion.

Precisó que dichas afectaciones se verán en el sentido de la participación de los inversionistas estadounidenses en la siguiente ronda petrolera en el país.

En entrevista para el programa Fórmula Financiera indicó que el presidente electo tendrá que dar declaraciones y detalles en los próximos días sobre su posición con respecto al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

"El tema del TLC es un tema que va a llevar tiempo, yo no sé si los cuatro primeros años de su periodo vayan a ser suficientes para poder implementar los cambios y renegociaciones que él ha pensado o ha dicho que su equipo pudiera trabajar, posiblemente esos cuatro años sean muy poco tiempo para que ese tipo de renegociaciones se puedan dar, hay que recordar que al presidente de México le quedan nada más dos años y ese proceso quedaría pendiente para la siguiente administración".

Consideró que las medidas que sí podrían comenzar a implementarse desde el próximo año serían las penalizaciones que el presidente electo ha manejado en términos de limitar la inversión de empresas estadounidenses en algunos países, como lo son las empresas automotrices que tienen plantas en México.

Agregó que otra de las medidas que pudieran tomar forma rápidamente sería algún tipo de impuesto, para empezar a recaudar parte de las remesas que los trabajadores inmigrantes en Estados Unidos envían al país.

"Eso no necesariamente tendría que requerir la aprobación del Congreso, porque sería un impuesto que se cargaría a las empresas en Estados Unidos, que se dedican a hacer las transferencias electrónicas de este dinero hacia México, de modo que no sería una confiscación de las remesas como él lo planteó originalmente, sino más bien un impuesto que sería de una proporción importante, pero que sí limitaría los flujos de inversión hacia el país", expuso.

Recordó que su pronóstico de crecimiento para México en 2017 era de 2.0, una tasa menor a la que esperan termine el 2016, sin embargo, con los resultados electorales de Estados Unidos, creen que las posibilidades decrecimiento para nuestro país serán menores el próximo año, a pesar de que el presidente electo pueda implementar medidas de expansión fiscal como ya lo ha anunciado, principalmente en inversión en infraestructura, reducción de impuestos, que seguramente darían un impulso transitorio a la economía de Estados Unidos, pero que no alcanzaría a levantar a la economía mexicana en 2017.

"En este momento nosotros consideramos que si bien le va a México, lo más que pudiera crecer sería un 2.0 por ciento, sin embargo, creo que hay razones, hay elementos para pensar que la economía mexicana podría incluso desacelerarse a una tasa menor al 2.0 por ciento. Aquí hay que considerar un punto importante, que siempre ha pasado en el quinto año de cada uno de los últimos seis gobiernos en México, el quinto año deliberadamente la economía mexicana tiende a desacelerarse y esto tiene que ver con el ciclo político electoral en el país", concluyó.